



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa





Volcó camioneta con siete jóvenes a bordo

HERIDOS Y HOSPITALIZADOS

NOEL F. ALVARADO

El accidente en Circuito Interior habría ocurrido debido al exceso de velocidad y falta de precaución del conductor

Aparatosa y sangrienta volcadura de una camioneta de reciente modelo ocurrió la madrugada de este sábado sobre Circuito Interior que dejó como resultado siete jóvenes lesionados.

El accidente presuntamente ocurrió debido al exceso de velocidad y la falta de precaución del operador; sin embargo, serán los avances de las investigaciones las que determinen las causas reales del accidente.

Los reportes de la policía uniformada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señalan que la volcadura ocurrió la madrugada de este sábado sobre el Circuito Interior, a la altura de la avenida Paseo de la Reforma en la colonia Polanco del perímetro de la alcaldía Miguel Hidalgo.

En ese lugar se volcó una camioneta negra de reciente modelo en la que viajaban los siete jóvenes, los cuales sufrieron lesiones de gravedad en diferentes partes del cuerpo.

Algunos testigos de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Los paramédicos brindaron los primeros auxilios a los lesionados para luego trasladarlos de emergencia a un hospital donde son valorados y donde recibieron atención médica.

Aunque todo parece indicar que el accidente ocurrió a consecuencia del exceso de velocidad y la falta de precaución del conductor, serán los dictámenes periciales en mecánica y vialidad los que determinen las causas reales del accidente sangriento y aparatoso.

El accidente ocurrió la madrugada del sábado a la altura de la avenida Paseo de la Reforma en la colonia Polanco, del perímetro de la alcaldía Miguel Hidalgo



Los ocupantes de vehículo sufrieron serias lesiones, a quienes los paramédicos brindaron los primeros auxilios y luego trasladaron al hospital /FOTO: CORTESÍA





La camioneta accidentada en Paseo de la Reforma a la altura de la colonia Polanco en la alcaldía Miguel Hidalgo /FOTO: CORTESÍA



Muere indigente cerca del Metro Indios Verdes

ALBERTO JIMÉNEZ

Se fue como llegó, sin que nadie se diera cuenta en qué momento.

Un hombre en situación de calle pereció en los jardines aledaños al paradero del Metro Indios Verdes. Despachadores y operadores de transporte público refirieron que desde hace tiempo vivía en el lugar.

Totalmente desnudo y sólo cubierto por una sucia cobija llevaba varios días así. Fue el fétido olor lo que alertó a quienes transitan por el lugar y solicitaron la presencia de la policía.

Los uniformados acudieron al lugar y al ver que no respondía, solicitaron la presencia de paramédicos, los cuales indicaron que el desafortunado hombre había dejado de existir.

Miles de personas pasan a diario por ese lugar, pero nadie recuerda nada de él.

Era muy delgado y moreno, de repente deambulaba por el lugar, indicaron quienes laboran en el paradero.

En el lugar se presentó persona de servicios periciales, quienes, ataviados con el uniforme blanco sellado y las protecciones del rostro, procedieron a retirar el cadáver.



El hombre en situación de calle falleció en los jardines aledaños al paradero del Metro Indios Verdes /FOTO: FOGELIO TICNOCO





LE DAN CINCO DISPAROS

LO MATAN POR MAMALÓN

Yael, de 13 años, fue ejecutado por dos morras tras una discusión, una de ellas conocida como "La Polla", de 16 años

IGNACIO RAMÍREZ

Por "creerse mucho en su motocicleta", un adolescente de 13 años fue perseguido y asesinado a tiros presuntamente por dos jovencitas en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa.

La mañana del sábado, Yael conducía una motocicleta Vento, placas 7V4WK, que un tío le prestó, pero se encontró con las dos jóvenes —una de ellas conocida como "La Polla", de 16 años—, con quienes habría discutido. De un simple intercambio de palabras, las mujeres pasaron a las

armas y persiguieron al menor hasta el cruce de Villa Fría y Villa Guillermina, donde le dispararon en al menos cinco ocasiones.

"Estaba aprendiendo a manejar la moto. Anteriormente lo venían molestando y él les echo de hablas... nunca contó que traían pistolas", narró una prima del menor en redes sociales.



AMENAZAN A PARIENTES.

gún informes, después del crimen las agresoras acudieron al domicilio de los familiares de Yael, a donde te había acudido de visita, para realizar disparos y amenazarlos; iban un Mini Cooper gris con blanco.

“Se bajan dos femeninas, las cuales realizaron detonaciones en dicho domicilio y amenazan a la tía diciéndole que si su sobrino se creía mucho por andar en una moto y que le bajara a su desmadre”, señalan los informes del sector Quetzal.

Al ver que Yael no regresaba, sus familiares salieron a buscarlo y lo encontraron sin vida. Los peritos determinaron que Yael recibió cinco disparos, tres de éstos en la cabeza, de un arma calibre 9 mm.

Aunque en redes sociales especularon que se trataba de un delincuente, sus familiares aseguraron que en realidad se trataba de un es-

tudiante de secundaria con excelentes calificaciones, que había acudido de visita.

El agente del MP de Iztapalapa 5 inició una investigación.



“

Ese narquillo al que tú le llamas iba en la secundaria, con uno de los mejores promedios, todo lo que tenía se lo ganaba a pulso, vivía día con día como cualquiera de su edad”

Escribió un familiar en redes



Yael Perez

En redes dijeron que era buen estudiante.





Rafaguean a motociclista

IZTAPALAPA

ALBERTO JIMÉNEZ

Habría sido un par de atacantes que disparó contra el joven en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl

Una ráfaga de detonaciones rompió el bullicio de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl y, luego el estruendo de la caída de una motocicleta. En el asalto quedó el cuerpo sin vida de un joven y, luego un silencio sepulcral.

Fueron por lo menos seis detonaciones las que se escucharon en la esquina de la calle Villa Fría y Villa Guillermina, en la alcaldía Iztapalapa.

De primera instancia la gente se resguardó en sus hogares y negocios, quienes andaban en las calles se agacharon.

Las primeras versiones indican que se trató de un par de agresores, también en motocicleta que enfrentaron al joven de 25 años.

Sin mediar palabra le descargaron varias detonaciones al quedar frente a él, para huir de inmediato y perderse entre las calles de la colonia.

En la esquina quedó el cuerpo sin vida, sobre el asfalto, junto a su motocicleta.

Unos minutos después del crimen llegaron al lugar los familiares del infortunado joven, quienes no daban crédito a lo sucedido y lloraban desconsolados.

Toda vez que los agresores huyeron, los vecinos solicitaron el apoyo de la policía, la cual llegó tiempo después y acordó no la escena del crimen con conta amarilla.

Se apreciaban en el lugar al menos seis casquillos de bala, por lo que se presume que se utilizó una pistola 9 milímetros.

Pasadas las 10:00 horas llegaron al lugar peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, quienes luego de tomar las fotografías correspondientes y realizar el resto de las acciones para recolectar pruebas, procedieron a retirar el cuerpo.





Tras recibir los impactos de bala, el motociclista falleció en la esquina de la calle Villa Fría y Villa Guillermina, en la alcaldía Iztapalapa /FOTO: JAIME LLERA

